

СОДЕРЖАНИЕ

Представляем тему номера..... 6

БИОЛОГИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ В СОВРЕМЕННОМ ПРАВЕ

Умнова-Коннохова И. А. Биологическая безопасность в международном праве и российском праве как новая сфера правового регулирования..... 7
Алешкова И. А. Обеспечение биологической безопасности как конституционно-правовой нарратив для государственного управления..... 20

ТЕОРЕТИКО-ИСТОРИЧЕСКИЕ ПРАВОВЫЕ НАУКИ

Сапогов В. М. Влияние процессов цифровизации на состояние и развитие профессионального правосознания сотрудников органов внутренних дел..... 31

ПУБЛИЧНО-ПРАВОВЫЕ (ГОСУДАРСТВЕННО-ПРАВОВЫЕ) НАУКИ

Карпова О. В., Умнов А. Б. Соблюдение прав человека в условиях организации оказания медико-социальной помощи лицам с когнитивными расстройствами..... 43
Филатова А. О. Влияние эпидемиологического и экологического факторов на условия реализации пассивного избирательного права в период предвыборной агитации..... 55
Черкасов А. И. Концепция многоуровневого правления как новой формы территориальной организации публичной власти..... 64
Шидловский А. В. Актуальные проблемы конституционного и избирательного права Республики Польша..... 72

УГОЛОВНО-ПРАВОВЫЕ НАУКИ

Горенская Е. В., Денисов Н. Л. Декоррупциализация топливно-энергетического комплекса: уголовно-правовой и криминологический аспекты..... 96
Маджумаев М. М. Противоправное использование информационно-коммуникационных технологий при совершении массовых беспорядков..... 106
Черепенько Г. В. Особенности исследования микропризнаков почерка в рамках производства судебно-почерковедческой экспертизы..... 118

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ

К 45-летию юбилею учёного. Научные воззрения Анатолия Николаевича Левушкина в сфере частного права..... 125

CONTENTS

Introducing the Theme of the Issue 6

BIOLOGICAL SAFETY IN SECURITY LAW

I. Umnova-Koniukhova. Biological Security in International Law and Russian Law as a New Sphere of Legal Regulation 7
I. Aleshkova. Ensuring Biosecurity as a Constitutional and Legal Narrative for Public Administration 20

THEORETICAL AND HISTORICAL LEGAL SCIENCES

V. Sapogov. Digitalization Processes Impact on the State and Development of Professional Legal Awareness of Employees of Internal Affairs Bodies 31

PUBLIC LAW (STATE LAW) SCIENCES

O. Karpova, A. Umnov. Observance of Human Rights in the Conditions of the Organization of Medical and Social Assistance to Persons with Cognitive Impairment. . 43
A. Filatova. Impact of Epidemiological and Environmental Factor on Conditions of Passive Suffrage Realization during the Election Campaign 55
A. Cherkasov. The Concept of Multilevel Governance as a New Form of Territorial Organization of Public Power 64
A. Szydlowski. Current Issues in Constitutional and Electoral Law in the Republic of Poland. 72

CRIMINAL LAW SCIENCES

E. Gorenskaya, N. Denisov. Decorruptialization of the Fuel and Energy Complex: Criminal Legal and Criminological Aspects 96
M. Madzhumayev. The Unlawful Utilization of Information and Communication Technologies in Rioting 106
G. Cherepenko. Peculiarities of Examining the Handwriting Microfeatures in the Framework of Forensic Handwriting Examination. 118

CONGRATULATIONS ON THE ANNIVERSARY

To the 45th Anniversary of the Scientist. Scientific Views of Anatoly Nikolaevich Levushkin in the Field of Private Law 125